

# Aquileo J. Echeverría y Carlos Luis Fallas en Cultura Hispánica

En este mes de Septiembre, en que se conmemora el Aniversario de la proclamación de la Independencia de nuestra Patria, el Instituto Costarricense de Cultura Hispánica tiene por tradición dedicar sus actividades a exaltar los valores nacionales en el campo de la cultura. Para ello, ha programado este año honrar la memoria de dos nombres preclaros de nuestras letras, como son el de Aquileo J. Echeverría y el de Carlos Luis Fallas.

En honor del primero, nuestro primer escritor costumbrista, se celebrará un ciclo de tres conferencias en la semana del 5 al 10, conmemorando el Centenario de su nacimiento. La primera, correrá a cargo del Profesor de la Universidad, D. Jezer González, y servirá de introducción al estudio de la poesía de Aquileo; será el próximo lunes, día 5, a las 8 p.m. La segunda, la dictará el también profesor de la Universidad de Costa Rica, D. Carlos Luis Sáenz, y será el miércoles, 7, a la misma hora. La tercera y última, estará a cargo del Profesor D. Arturo Agüero, de la Academia de la Lengua y Director del Departamento de Filología de la Facultad de Ciencias y Letras, y tendrá lugar el siguiente viernes, día 9 a las 8 p.m., también.

A este importante e interesante ciclo, el Instituto invita, aparte de sus socios, a todos los amantes de nuestras letras y de nuestra tradición; pocos como Echeverría se merecen el recuerdo y la admiración de los mayores y de los jóvenes, y el Instituto ha querido rendirle el homenaje que se le debe en este Centenario, difundiendo su obra y su personalidad a través de tres conferencias que lo conocen y lo pueden mostrar, como nadie más sería capaz.

## Centenario de Aquileo J. Echeverría en Cultura Hispánica

Dos personalidades de las letras centroamericanas cumplen ahora el Centenario de su nacimiento, y ambas, ha sido el Instituto Costarricense de Cultura Hispánica la entidad que ha recordado la efemérides y ha querido solemnizarla con una conmemoración digna del recuerdo de su obra imperecedera: nos referimos a Rubén Darío y a Aquileo J. Echeverría. Del primero, se dio todo un curso en los pasados meses, y ahora, en el mes en que celebramos la Independencia de nuestra Patria, la figura singular de autor de "Concherías", se asomará a la Cátedra del Instituto, recordado por los Profesores Jezer González, Carlos Luis Sáenz y su máximo divulgador y conocedor, D. Arturo Agüero, de la Academia de la Lengua. Las conferencias tendrán lugar el lunes, miércoles y viernes, 5, 7 y 9 de Septiembre, respectivamente, a las 8 p.m., y la asistencia será libre, invitándose desde ahora a todos los admiradores de la obra del poeta Benemérito de las Letras Patrias.